



LA FABRIQUE DES ALPES

La Fabrique des Alpes, Une expérience irréversible de coopération

La Fabrique des Alpes est un événement sur une journée immersive et enrichissante, rassemblant divers ateliers axés sur des sujets comme la **coopération**, la **gouvernance partagée**, l'**agilité**, le **management**, ainsi que les enjeux des **relations** en équipe et la **raison d'être** de l'organisation.

Cet événement, organisé par la Scop Sémawé, vise à stimuler les **échanges**, les **expérimentations** et les **réflexions** autour de l'autonomie, de la prise d'initiatives et de l'épanouissement individuel au sein du monde du travail.

Au programme : des **ateliers** pratiques pour expérimenter et tester de nouvelles approches, des **cafés philo** pour réfléchir et échanger, des **témoignages** pour découvrir et questionner mais aussi des **conférences** inspirantes pour se nourrir et croiser les regards.



Convaincus que le paysage professionnel peut se transformer pour accueillir une culture basée sur la confiance, La Fabrique des Alpes offre un espace de **découverte** et d'**interaction**, où chaque participant est invité à contribuer activement.

Cette journée se veut non seulement **instructive**, mais également **conviviale**, favorisant ainsi les liens interpersonnels et la collaboration.

Toutes les organisations sont les bienvenues, composées d'une seule équipe ou de plusieurs, quel que soit le rôle des participants dans la structure.



Plus d'informations sur le 24 septembre à venir

- Première édition savoyarde
- En co-organisation avec Aix les Bains Riviera des Alpes
- 50 participants attendus
- Témoignage de Laurie Souvignet

Plus d'informations ici :

<https://lafabriquedesalpes.fr/la-fabrique-des-alpes-a-aix-riviera/>

Retour sur le 04 juillet 2024

- Edition N°4
- 75 participants
- 14 intervenants
- 15 ateliers et conférences

[La Presse en parle]

Grenoble

DL Sémawé a réuni "l'écosystème des organisations qui expérimentent de nouvelles façons de travailler"

L'agence Sémawé, spécialisée dans l'accompagnement de la transformation des organisations, a organisé ce jeudi 4 juillet la quatrième édition de la Fabrique des Alpes. Présentation de l'événement avec Aliocha Iordanoff, président de Sémawé et coach en holacratie.

Propos recueillis par Matthieu Estrangin - 04 juil. 2024 à 18:30 | mis à jour le 04 juil. 2024 à 19:57 - Temps de lecture : 2 min



Aliocha Iordanoff, président de Sémawé et coach en holacratie. Photo Le DL / M.E.

[Voir l'article complet](#)

À propos de Sémawé

Née il y a 15 ans, Sémawé accompagne les organisations et les individus à mieux travailler ensemble par la formation, la facilitation de séminaires, la supervision et le coaching collectif et individuel. L'organisation est certifiée *Provider Holacracy* et accompagne les organisations dans l'adoption de ce système de gouvernance distribuée. Sémawé a déjà accompagné 30 organisations dans cette transformation.

Pour plus d'informations : <https://semawe.fr/>